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сообщают:

Токари Г. Скрябин, В. Чес- 
кидов, М. Семенов, фрезе
ровщики П. Лебедев, О. Мух- 
лаев еще в ноябре выпол
нили план 1973 года и сей
час трудятся в счет четвер
того года пятилетки. Заточ
ник Б. Василихин в совер
шенстве овладел приемами 
работ на всех шлифоваль
ных станках.

(«Металлист», ремонт
но-механический цех).

*  *  *

По разработкам группы 
газового анализа в цехе 
технологического транспор
та на рабочем месте медни
ка установлен боковой от
сос, на участке ДВС  — 
местный вентилятор над мо
ечной ванной. Это позволи
ло о'чистить воздух от вред
ных для человека газов. 

(«Исследователь», Ц ЗЛ ).
*  *  *  

Разрабатывается эскиз 
оформления комнаты отды
ха, где можно будет про
вести время до и после сме
ны, встретиться с лектора
ми (здесь нам помогут ра
ботники Д К ), посмотреть 
любительские фильмы. 

(«Горняк», рудник «Ж е
лезный»),

НА ТРИ ДНЯ
раньше намеченного в со
циалистических обязатель
ствах коллектив орса вы
полнил годовой план това
рооборота. С 17 декабря то
варищи работают уже в счет 
будущего года.

Труженикам города про
дано на 665 тысяч рублей 
внефондовых товаров, что 
на 150 тысяч превысило 
цифру, указанную в обяза
тельствах работников тор
говли. И еще одна приятная 
деталь. Коллектив орса на
мечал в конце текущего го
да продать методом само
обслуживания 45 процен
тов товаров, а уже в нояб
ре удельный вес торговли 
по-новому составил 59 про
центов. Этим превышен уро
вень, намеченный на конец 
пятилетки.

Ударным трудом от
ветим на решения Пле
нума ЦК КПСС и сес
сии Верховного Совета 
СССР!

Званий и должностей у орденоносца, монтера-шофе- 
ра электроцеха Александра Павловича Поспелова, бо
лее чем достаточно. Он председатель цехкома, ударник 
коммунистического труда, в совершенстве владеет почти 
всеми специальностями, необходимыми монтеру. И хотя 
в цехе по штатному расписанию нет должности брига
дира, он зачастую выполняет и эти обязанности. Именно 
Александр Павлович возглавлял группу по ликвидации 
аварии, о которой рассказано в статье.

Фото Ю. Петрухина.

Закончилась смена. По
зади рабочий день. Монтеры 
А. Поспелов, В. Михайлов 
и И. Ищенко вышли из це
ха. Усталость после напря
женного труда несколько 
сковывала движения. А, мо
жет быть, это только каза
лось. Потому что внешняя 
неторопливость монтеров —  
их профессиональная черта. 
Подменять скорость спеш
кой им противопоказано.

Отсюда, с горы, хорошо 
видна панорама города. Вся 
в огнях, как эскадра весе
лых пассажирских судов 
на рейде большого океан
ского порта. Внезапно пано
рама померкла, словно ее 
накрыли черным непрони
цаемым занавесом. Многих 
в ту секунду темнота заста
ла на пути домой. Сразу и 
не сообразишь, что к чему. 
А монтеры Поспелов, Ми
хайлов и Ищенко уже бежа
ли назад, в цех. Что именно 
случилось, они узнают 
только через пять часов. 
Пока что они догадались об 
одном: где-то произошло ко
роткое замыкание, коротну- 
ло, как говорят электрики. 
Поэтому и отключилась ли
ния, питающая город.

Коротнуло здорово. Мас
ло на подстанции из вы
ключателя выбросило. Но 
где произошла авария? На
до искать. Электросети, пи
тающие город, как бы де-

- лятся на левую и правую 
части, ось проходит при
мерно по улице Ленина. По
пробовали включить район 
улицы Зеленой. Горит. Зна
чит, не здесь. Авария на ле
вой части. Запитали по ре
зервной линии больницу. У 
читателя тут же возникнет 
мысль: а как же операци
онная? Уж там-то нужны 
тройные гарантии от по
добных непредвиденных 
случаев. И они есть. В ви
де специального автономно
го питания.

А монтеры продолжали 
«прозванивать» подстан
цию за подстанцией. Про-
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Учебно-курсовой комбинат 
еще в июне с. г. включил в 
план своей работы вопрос о 
подготовке 380 человек ра
бочих различных профессий 
для строящейся апатито- 
бадделеитовой фабрики. Мы 
связались с родственными 
предприятиями, где новые 
рабочие пройдут практику. 
Договоры заключены с Верх
не-Днепровским и Ловозер- 
ским горно-обогатительными 
комбинатами, комбинатом 
«Апатит».

Уже проведен семинар с 
преподавателями и инструк
торами производственного 
обучения. На следующем— 
в ы с т у п я т  представители 
Свердловского института 
техобучения рабочих.

Преподаватели у нас есть 
и молодые, есть и со ста

жем. Отлично зарекомендо
вали себя в этом качестве 
механик РМ М  обогатитель
ной фабрики Г. Чернов, ме
ханик участка сушки И. Шу- 
мель, инженер отдела глав
ного механика А. Сенин, на
чальник лаборатории НОТ 
В. Афонин, механик участка 
обогащения А. Фрухтбейи, 
м е х а н и к  обогатительной 
фабрики по грузоподъем
ным средствам В. Василь
ев, начальник химлаборато- 
рии А. Сафронова, все мас
тера ОТК.

Многое нужно сделать в 
самом учебном комбинате. 
Предстоит заново оборудо
вать кабинеты химии и обо
гащения. Готовить будем 
концентраторщиков, флота
торов, реагентщиков, слеса
рей и элрктрослесарей по
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веря ли все узкие места. Ко
нечно, же, в первую оче
редь соединения. Ни один 
электрик не начнет разби
рать утюг, пока не убедит
ся, что вилка и розетка в 
порядке. Но здесь не утюг, 
здесь полгорода в темноте. 
В хозяйственном магазине 
очередь. Все бросились за 
свечками.

Постепенно кольцо поис
ков сужалось. Источник
аварии обнаружили там, где 
меньше всего ожидали. Ко
роткое замыкание произо
шло в подземном кабеле
между подстанциями спорт
комплекса и фекальной на
сосной Л" 2. Переключить 
нагрузку на резервный ка
бель уже не составляло
труда.

Остается только сооб
щить, что кроме уже на-, 
званных трех монтеров в 
ликвидации аварии участ
вовал еще начальник сете
вого участка Г. Леликов. 
Отбросим напрашивающую
ся мысль, что работу мож
но было бы ускорить, если 
бы привлекли к делу боль
шее количество людей. Это 
как раз тот случай, когда 
все должно быть в одних 
руках, спешка пи к чему 
хорошему не привела бы.

Случилось это в поне
дельник, 17 декабря. Мо
жет быть, накануне празд
ника энергетиков и не стои
ло вспоминать об аварий
ных ситуациях. Тем более, 
что основной показатель ра
боты нашей службы именно 
отсутствие аварий. Но ведь 
от их никто не застрахован. 
И уж если они случаются, 
то проверяют электриков иа

ли как » пожарной коман
де. Приходите

техническую зрелость. И 
мне кажется, что послед
ний экзамен наши рабочие 
выдержали с честью.

В будущем году должна 
вступить в строй кабельная 
линия. Ока будет проложе
на по улице Горняков до 
распределительной подстан
ции .М 1. С ее вводом по
явится возможность заколь
цевать всю систему, и тогда 
ликвидация аварийных си
туаций не потребует много 
времени. По крайней маре, 
жители не будут сидеть без 
света по нескольку часов.

Мне бы не хотеюсь, что
бы о н ат °й  службе дума-

1
большой объе: 
работ. Так, в я 
нераторы п^та. 
питающие маги 
раторы на обогати 
фабрике, заменены кремни, 
вымя выпрямителями. Бла
годаря У!’°му нововведению, 
улучшились условия эк
сплуатации. Вот-вот будет 
пущена система дистанци
онного упоаьлепич ыестики- 
ЛОВОЛдеЧША!». .|ИКТГЯ.№ ПИ

тания РУД. -  .а «Желез
ный».

Эти и многие другие ра
боты «усланы руками чд- 
ших опытных винтер и и 
Немалый вклал внесли и 
ветераны цеха, такие, как 
Юлия Ивановна Атапина, и 
молодые с п е ц и а л и с т ы  
М. Подгорная и II. Вороши- 
лина. Стала опытным работ
ником и
пришла к нам учеником.

3. БОНДАРЬ,
сменный мастер элек
троцеха.

ПРИДЕШЬ СПЕЦИАЛИСТОМ
ремонту и обслуживанию 
оборудования АБОФ, хими- 
ков-лаборантов, машинис
тов мостовых и грейферных 
кранов.

Предвидим трудности при 
приобретении наглядных по
собий для кабинетов. В ос
новном, изготовлять их при
дется на месте, в цехах ком
бината.

Подготовка кадров для 
АБОФ сложна, не по коли
честву обучаемых, мы еже
годно готовим 500—600 че
ловек, а потому, что практи
ку придется проходить на 
других предприятиях. Лю 
дям нужно будет уезжать 
из дома на 1--2 месяца, 
жить в общежитии, услож
няется и контроль за прове
дением практики.

Однако мы уже имеем qc-

РА Б К О Р О В С К И Й  ПОСТ 
«РУ Д Н О ГО  КО ВД О РА »  
НА С Т РО И Т ЕЛ Ь С Т В Е  

А БО Ф

новация сказать, что учеб
но-курсовой комбинат го
тов к выполнению ответст
венного задания. Мы реши
ли, что наши работники
пойдут в отпуск с января по 
май. Основная работа по 
подготовке начнется во вто
рой половине 1974 года, и 
все тогда будут на местах.

Пользуясь случаем, мы 
приглашаем желающих по
лучить новую профессию за
ранее подавать заявления в 
учебный комбинат, чтобы ко 
времени начала учебы была 
ясная картина, сколько че
ловек и кто изъявил жела
ние учиться.

Л. КАМЕНЕВУ^, 
начальник учебно-кур
сового комбината,

Ш и р и т с л  л х е я с о т р л с л е в о  е
К  межотраслевому социалистическому соревнованию 

металлургов Череповца, горшков Ковдора и Олене?'- 
ска, шахтеров Воркуты, транспг^тникоа Севепнг» 
тябрьской железных дорог подкл: 
строители.

Недавно в Череповецке ■ 
еданений АвтоЗИЛ, Авт 
Кременчугского и име 
но-исследовательског 
риалов. Был рас» 
мание уделяется 
требуемого сор 
металла, повы 
томобилей ме 
тых профиле 
рассмотрят I 
веса рулонов 
автоматическ» 
упаковки г 

(По ма-
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„ПАШЕНЬКА, ПАШЕНЬКА, 
СДЕЛАЙ ОДОЛЖЕНИЕ!"

Декабрь. Фотоэтюд Ю. Демина.
............... Т РЕВО ГА !

х о л о д н о

Любим мы уговаривать. 
Так сказать, бить на созна
тельность. Случись что-ни- 

'fiyfti; к&Аьр&шее, провинив- 
» >егося мы на ковер вызы- 

аём, втолковываем ему 
зные истины с моралью в 
.чце. Дескать, как тебе не 

•й-ай! Нашкодившему 
.варищу правила игры то

же известны. Он, не будь 
дурак, признает свои ошиб
ки. Себе дешевле соблюсти 
дипломатический этикет и 
покаяться.

Словесная ткань во вре
мя гтодабкзгз рода приемов 
по личным делам бьшзет 
разной. В зависимости от 
начинки происшествия. Но, 
если убрать звук, оставить, 
как на телеэкране, только 
картинку, то и без перевод
чика поймешь, что обе сто
роны говорят об одном и 
том же. Начальник: «Что ж 
вы подводите коллектив, 
прогуливаете, не посещаете 
вечернюю школу, отказы
ваетесь выступать в само
деятельности, убегаете с 
воскресника, не занимае
тесь спортом, не уважаете 
труд уборщиц, не записа
лись в члены общества по 
охране исторических па
мятников и т.-д.» (нужное
—  подчеркнуть). Провинив
шийся: «Если вы мне не
сделаете (идет список по
требностей, без увязки с 
собственными способностя
ми), то фиг я вам буду!..» 
(см. там, где «нужное —  
подчеркнуть»),

кабинете на- 
а, чей коллек- 
занимает вид-

а ....................

ные места по многим обще
ственным пунктам, посети
тель отбросил немые недо
молвки и громко провозгла
сил: «Вам надо, чтоб была 
самодеятельность, значит, 
вы мне обязаны! А не то 
пойте в своем хоре сами...»

Вот она, обратная сторо
на нашей столь удобной 
формулировочки, что на
чальник отвечает за все. 
Еще пример? Пожалуйста, 
самый конкретный.

Три года подряд шофер 
цеха технологического тран
спорта Павел Тепукин за
писывается в д е в я т ы й  
класс. И так же традицион
но сбрасывает с плеч груз 
науки в первые же месяцы 
учебы. Ему-то что, с него 
спроса нет. Ругают за недо
статочный охват начальни
ков. А те, в лице хотя бы 
классного руководителя, 
преподавателя с тридцати
летним стажем Зинаиды Ни
колаевны Ермоловой ходят 
к Тепукину домой, в цех и 
уговаривают 24-летнего ма
лого с восьмиклассным об
разованием: «Сделай, Па
шенька, одолжение, посети, 
дорогой, школу». А Пашень
ка плевал из кабины БелАЗа 
на нежные уговоры. Па
шеньке, извините, без раз
ницы собственный общеоб
разовательный уровень.

А теперь позвольте по
ставить вопрос с головы на 
ноги. Почему Паша Тепукин 
пришел к выводу, что рас
ширение его собственных 
горизонтов не его забота? 
У нас под руной нет сведе
ний, как Паша справляется

с работой. Очень может 
быть, что пока он не самый 
отстающий. Но ведь ему до
верено управлять машиной, 
которая стоит не один деся
ток тысяч рублей. Так, вот, 
имеет ли право молодой че
ловек с неполным средним 
образованием садиться за 
руль БелАЗа?

На комбинат уже посту
пают сорокатонные само
свалы. На очереди семиде
сятипятитонные. Молодым
—  Тепукину и его колле
гам, вроде Николая Малю
гина, —  осваивать новей
шую технику. А кан ее им 
доверить, если тот же Ма
люгин взял да в середине 
учебного года укатил в от
пуск? Поскольку в школу 
записался не потому, что 
ученье —  свет, а токмо в 
виде одолжения начальству.

На инженерную долж
ность, которая, кстати за
метить, зачастую ниже оп
лачивается, чем пост води
теля БелАЗа, недоучку с 
неполным средним образо
ванием не посадят. Даже 
самого что ни на есть са
мородка попросят сначала 
интегралы за партой по
грызть. А тут вручают то
варищу баранку сложней
шей машины и даже под
писки не берут, что он свое 
образование обязуется до
тянуть до среднего уровня.

И после этого удивляем
ся, что приходится просить, 
уговаривать недоучек сде
лать одолжение —  продол
жать учебу. Чего бы им 
над нами и не покуражит
ся, если позволяем.

В отопительном сезоне 
1972— 73 гг. была произ
ведена режимная наладка 
теплофикационной системы 
комбината и города. В ре
зультате был достигнут оп
тимальный гидравлический 
режим работы теплофикаци
онной системы промплощад- 
ки, обеспечивающий необ
ходимый напор на тепловых 
вводах и нормальную рабо
ту внутренних систем отоп
ления. Упорядочение рабо
ты теплопотребителей дало 
условно-годовую экономию 
тепловой и электроэнергии 
на сумму 221.858 рублей.

Так что прошлогодними 
успехами мы по нраву мо
жем гордиться. Но в домах 
теплее' от них не станет. 
Если мы не будем соблю
дать рекомендаций, выдан
ных наладочной группой 
института «Проектпромвен- 
тиляция».

При первой же проверке 
правильности использова
ния тепловой энергии, про
веденной в конце ноября

комиссией Ковдорского гор
исполкома, обнаружилось, 
что некоторые теплопотре- 
бители неправильно эк
сплуатируют внутренние си
стемы отопления, не жела
ют заниматься регулиров
кой, а идут по линии на
именьшего сопротивления, 
удалив или увеличив рас
четные сопла и шайбы в 
элеваторных узлах и вводах 
своих зданий. Тем самым 
нарушены гидравлический 
и тепловой режим наруж
ных теплосетей.

Вот, так сказать, «из
бранные» примеры. На 
центральном складе ГОКа 
был обнаружен перегрев на 
22 градуса. Там не обору
дована тепловая камера, 
нет изоляции на теплопро
водах. В помещении буль
дозерного парка рудника пе
регрев достиг 32 градусов. 
Бульдозеры заправляют во
дой и моют прямо из тепло
вой сети. В Ковдорском уча
стке РСУ перегрев соста
вил 21 градус. И  здесь то

же прямой водоразбор для 
заправки и мойки автома
шин. Среди «прожорливых» 
потребителей есть и пред
приятия треста «Ковдор- 
строй», ГОКа, «Ковдорслю- 
да» и другие.

Все это приводит, во- 
первых, к непозволительно 
большому использованию 
тепловой энергии, а, во-вто
рых, из-за несоблюдения 
правил эксплуатации разре
гулированы тепловые сети и 
часть объектов города не
дополучает положенное ко
личество тепла. В первую 
очередь —  школа №  18, 
жилые дома №  3, 5, 10 в 
Микрорайоне.

Горисполком принял по 
этому вопросу самое строгое 
решение. Некоторые руко
водители предприятий и це
хов оштрафованы. Но, если 
упустить время и не нава
литься, чтр называется, со
обща, то это грозит разре
гулированием тепловых се
тей со всеми вытекающими 
отсюда неприятными по
следствиями.

М. АНИСИМОВ,
и. о. главного инжене
ра Ж КО .

П О ЗВО Л ЬТ Е  ВО ЗМ УТ И Т ЬС Я !

Мясники 
поневоле

Еще год назад детса
дам выдавали мясо в чет
вертом магазине. Это бы
ло удооно, потому что 
туши там рубили на кус
ки и можно было взять 
только суточную норму. 
Но магазин закрыли на 
ремонт, детские сады 
поставили на довольст-: 
вне в третий магазин.

С тех пор и начались 
Мчщ там

ПРИОБЩЕНИЕ К ПЕСНЕ
Еще неделю назад мы и 

не предвидели, каких пере
живаний будут стоить нам 
несколько закулисных часов 
во время I I  .тура конкур
са художественной самодея
тельности. Волновались за 
каждую песню, за каждый 
номер. Не успокоились и на 
сцене. Ну, а те участники 
наши, что стояли перед 
микрофоном, волновались 
еще больше. Ведь многие из 
нас выступали перед зрите
лями и жюри в первый раз 
в своей жизни.

К  примеру,1 Рая Калаш
никова, токарь участка от- 
вально - дорожных работ. 
Она запевала в сценке «Раз
говоры». На последнем про
слушивании работники Д К  
сказали, что эта песня «не 
пойдет». Потому что нет 
контакта солистки с хором, 
не получается шутливо-иг
ривого настроения. Мы ска
зали: будет! И внесли свои 
«поправки», настроились. 
Подбадривали: «Раечка,
улыбочку! Раечка, подчерк
ни жестом слова!» И сами 
не ожидали такого успеш- 

”о исполнения. Что зрите

лям — песня нам самим 
очень понравилась!

Или Нина Сафиулова, за- 
мерщица гидрогеологическо
го отдела. Она читала «Бал
ладу о седых». Тоже впер
вые на сцене. Беспокоилась, 
что не выйдет. Очень помог 
ей советами режиссер на
родного! театра Александр 
Семенов. Мы были свидете
лями, как Нина читала на 
первой репетиции. На сцене 
прозвучало совсем по-ино- 
му.

Приятно, что жюри ото
брало на заключительный 
концерт много наших номе
ров. Хорошо прозвучала в 
исполнении мужского ан
самбля песня «Березы», по
нравилась зрителям и весе
лая «В деревне было Оль- 
ховке». Наши солисты В. 
Кудрявцев, В. Кондрашина, 
Ф. Байданов (соло на бала
лайке) тоже будут участ
вовать в заключительном 
концерте.

Жюри указало нам на 
один существенный недоста
ток — малую численность. 
Согласны. Но все-таки надо 
отдать должное: ведь вре
мени для подготовки к смот

ру было мало, к тому же, 
репетиции проводились под
час с едва ли половиной уча
стников, многие из которых 
потом вообще перестали хо
дить.

Что скрывать, руководи
тели отделов и участков 
скептически относились к на
шим «спевкам», считая это 
делом несерьезным. Факти
чески стали для нас решаю 
щими последние три дня 
перед концертом. Было уже 
отчаяние, чуть ли не разоча
рование: как выступать че
рез три дня, если програм
ма — «сырая». Но подняли 
наш дух, вселили веру в те
бя (в буквальном!1 смысле, 
это не для красного словца 
сказано) наши руководители
— Людмила Сергеевна и 
Николай Прокопьевич Дран- 
чаки. Большую помощь ока
зал нам начальник рудника.

И всем участникам хочет
ся верить, что наш первый 
небольшой успех станет на
чалом создания на руднике 
художественной самодея
тельности.

г. смоляк,
геолог рудника «Ж е
лезный».

Подруги. Фотоэтюд Ю. Демина.

Шахматисты Хроника ДСО
школы № 18 стали чемпионами 
города среди школьников. Это 
выявил прошедший недавно 
командный турнир. Теперь пред
стоит защищать честь Ковдора 
на соревнованиях в Апатитах.

Минувшее воскресенье чемпио
ны посвятили тренировке.: Им 
дал сеанс одновременной игры 
на десяти досках перворазряд
ник, завуч школы Б. Ф . Гон- 
тарь.

Т. И ВА Н О ВА , 
ученица 9-го «В» класса 
школы № 18.

18 декабря состоялась отчет
но-выборная конференция чле
нов добровольного спортивного 
общества «Труд». С докладом 
выступил председатель ДСО  
Л. Розанов.

Конференция избрала новый 
состав совета ДСО  «Труд» в ко
личестве 11 человек.. Председа
телем совета стал инженер тех
нического отдела И. Аникиев, 
заместителем — Я. Чернигов
ский.

Редактор Я. М АХЛИН.
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Е К У Л Ь Т У Р Ы
Я О К Т Я Б Р Я
Клуб интерес- 

ч>еча с участни- 
йаполярья. По

*■ *.окументальные

* Приданое
Щ .

ук-

чудеса» (14). «Тихие берега»
(16, 18).

25 декабря — «Улица без кон
ца» (17, 19, 21).

27 декабря — «Учитель пения»
(17, 19, 21).
В К И Н О Т ЕА Т РЕ  «Ю НО СТЬ»
21—22 декабря — «Это слад

кое слово — свобода!», в двух 
сериях (11, 15, 18-15, 21).

23 декабря — «Джентельмены  
удачи» (11-30, 13-15, 15, 16-45, 
18-30, 20-10, 22).

24 декабря — «Великие го
лодранцы» (12, 14, 16, 18-15, 20, 
22).

25 декабря — «Бродяга», в 
двух сериях (11, 15, 18-15, 21).

26—28 декабря — «Привалов- 
ские миллионы», в двух сериях 
(11. 15, 18-15, 21).

О Б Ь Я В Л ЕН И Я
Кинотеатр «Юность» име

ет возможность направить 
па учебу желающих посту
пить в Ленинградское ПТУ 
киномехаников. Начало за
нятий с 15 января 1974 года.

За справками обращаться 
к директору кинотеатра.

Во Дворце культуры име
ни 50-летия Октября откры

та выставка мурманских ху
дожников, членов Союза ху
дожников СССР Николая 
Морозова, Георгия Карпо
вича, Геннадия Герасимова, 
Виталия Бубенцова.

Выставка открыта до 25 
декабря.

НА Л Ы Ж И , Д РУ ЗЬЯ !
23 декабря начнет рабо

тать «лыжный стадион» при 
спорткомплексе комбината. 
Размечены дистанции на 2 
и 5 км.

Приглашаются все желаю
щие тренироваться и сда
вать нормы ГТО по лыжам.

КОГДА В ОТПУСК?

Дирекция и профком Ков- 
дорского горно-обогатитель
ного комбината принимают 
и рассматривают заявления, 
жалобы трудящихся по во
просу отпусков на 1974 год 
до 30 декабря 1973 года.

%1вдо|»1 комбинатоуправлениа Тел. 2-03. Типография «Кандалакшский коммунист». Зак. 7858


